

LE CONSEIL BYBLOS

Hermine part en camp



Les grandes vacances sont parfois l'occasion d'une retraite spirituelle dans un monastère, d'un pèlerinage ou... d'un camp scout! Ce roman ouvre la collection des *Filles du Koala* pour plonger le lecteur adolescent dans l'univers d'une patrouille de guides. Faire sa "BA", vivre de fraternité et surmonter les tensions autant que les intempéries, prononcer la promesse de servir Dieu, l'Église et son prochain...

Retrouvez tous les ingrédients du christianisme en actes.
Éd. Emmanuel, 14,90 €.

EN BREF

Anniversaire

150^e anniversaire du couronnement de Notre-Dame-de-la-Carce à Marvejols (1875 - 2025).

- Neuvaine de l'Assomption, du jeudi 7 au vendredi 15 août.
- Pendant ces 9 jours, la paroisse vous invite à méditer le chapelet à l'église de Marvejols.
- Jeudi 14 août, pèlerinage depuis Notre-Dame-de-La-Nativité, église de Volmanières, jusqu'à Notre-Dame-de-La-Carce. Suivi d'une procession aux flambeaux avec la statue de la Vierge Marie dans les rues de Marvejols jusqu'à la fête foraine à l'Esplanade.
- Vendredi 15 août, fête de l'Assomption de la Vierge Marie Fête anniversaire du 150^e anniversaire du couronnement, présidée par le Père Christian Michel. Une procession aura lieu dans les rues de la ville avec la statue de Marie, accompagnée par l'Étoile marvejolaise.

VIVRE LA FOI AVEC RCF

Lire *La Bible* aujourd'hui

Dimanche 3 août:

"Gardez-vous de toute avidité...",
Luc, 12, 13-21.

Nous voici au cœur d'un de ces dialogues. Le père Louis Barlet et Didier Dastarac nous invitent à entrer dans celui que Luc nous propose pour ce dimanche.

Diffusions

Vendredi 8 août, à 19 h 30.

Samedi 9 août, à 17 h.

Dimanche 10 août, à 9 h.

Lundi 11 août, à 19 h 30.

En podcast sur rcf.fr

DES VACANCES PAS COMME LES AUTRES

Les jeunes vivent l'aventure !

Le mois de juillet a été placé sous le signe de la simplicité, du jeu et de la foi pour les jeunes de 7 à 17 ans, venus de partout en Lozère et d'un peu plus loin. Entre camp d'été à Allenc et école de prière (EDP) à Grizac.



▲ À Allenc, veillée et jeux à la belle étoile. PHOTO DR

Tout d'abord réunis à Allenc pour un camp d'été d'une dizaine de jours, d'autres jeunes ont poursuivi leur aventure avec l'EDP (École de prière) à Grizac, dans les Cévennes, perdus en pleine nature, ce qui est pour les jeunes une expérience riche en découvertes humaines et spirituelles.

Le camp d'été à Allenc

Du 5 au 14 juillet, le petit village d'Allenc a accueilli un camp organisé par la pastorale des jeunes du diocèse, ce qui en fait cette année le 14^e camp d'été. Chaque camp a un thème différent. Cette année, c'était le Moyen Âge, ce qui a plongé les jeunes dans cette inspirante

dimension historique. Comme un clin d'œil à l'histoire du territoire, les noms des équipes étaient ceux des anciennes Baronnie de Lozère telles que Tournel, Apcher, Randon...

Pourquoi Allenc? Pour qu'un camp fonctionne au mieux, il faut une installation simple et efficace: une belle petite église romane, des équipements sanitaires communaux, une cuisine mobile et compacte, le grand entraînement et dévouement des organisateurs. Des ateliers créatifs sont mis à disposition pour nourrir la créativité des jeunes, la cuisine préparée collectivement, ainsi que la veillée à la belle étoile et bien sûr une forêt pour les grands jeux - tout cela dans un périmètre de quelques centaines de mètres.



▲ À Grizac, le lieu est propice à la prière. PHOTO DR

L'école de prière à Grizac

Face à l'engouement des jeunes, il était évident de reprendre le sac à dos pour Grizac, où s'est tenue cette fois-ci l'école de prière, du 27 juillet au 3 août. Moins physique mais tout aussi intense, l'EDP propose un rythme de vie collectif et équilibré entre temps de prière, grands jeux, ateliers et moments de silence. Pourquoi Grizac? Avec sa vue imprenable sur les Cévennes et son ambiance presque monastique, ce hameau offre un décor propice à l'intériorité. Les enfants sont très volontaires pour revenir et se retrouver chaque

année, ce qui crée des liens forts entre eux - et en partie renouvelés chaque année.

Entre aventures collectives, foi partagée et découvertes personnelles, ces jeunes, lozériens pour la plupart, ont vécu un mois de juillet hors du commun. Une parenthèse vivifiante qui nourrit leur foi intensément pour les accompagner bien au-delà des vacances et les inciter à s'impliquer toute l'année dans leur paroisse respective - tout cela en s'amusant et en prenant soin les uns des autres! C'est un exercice qui a lieu une fois par an pour le camp d'été et deux fois par an pour l'école de prière qui, au mois d'août, se tiendra à Langogne, du 17 au 24 août.

ALOÏS CAMPION, ANIMATEUR AU CAMP ET À L'ÉCOLE DE PRIÈRE

AU BUFFRE

Une belle messe en plein air

Ce dimanche 3 août le village du Buffre a connu une animation inhabituelle. Dès 10 h, un défilé ininterrompu de voitures a défilé dans le village pour venir assister à une messe en plein air, prévue à l'initiative de quelques agriculteurs(trices) du Causse, et des Gorges-du-Tarn. C'est devant la magnifique croix du Buffre qu'un espace avait été aménagé, avec des bottes de pailles et des chaises, pour dire la messe. Cette croix, construite au XII^e siècle, au bord d'une draille empruntée par les bergers, est là pour rappeler à tous l'importance de savoir prendre du temps pour Dieu et pour les autres.

Une centaine de personnes ont répondu à ce rendez-vous. Parmi elles beaucoup d'agriculteurs, mais aussi beaucoup de gens qui avaient envie de venir manifester leur amitié et leur soutien par leur présence et leur prière.

Une belle chorale de chanteurs, de musiciens, dont plusieurs étaient venus de La Croze, a animé ce temps de célébration. Un vrai régal!

« Ce fut l'occasion rendre grâce pour



▲ La bénédiction a eu lieu à la croix du Buffre. PHOTO DR

ce magnifique paysage, cette belle région des Causses et des Gorges-du-Tarn, à laquelle les gens sont attachés, et de dire merci à Dieu pour cette terre qui nous est nous confiée, pour les biens qu'elle nous offre, mais aussi pour la vie sociale qu'elle permet de vivre ici. Cette terre, nous voulons en prendre soin pour la cultiver, la faire fructifier pour le bien de tous, en préservant sa fertilité pour les années futures ».

À la fin de la messe, tous les participants se sont déplacés en procession devant la croix du Buffre. C'est là qu'a eu lieu la bénédiction solennelle des agriculteurs, des troupeaux, des récoltes et tous les participants. Après, un verre de l'amitié nous attendait.

Et pendant le repas partagé sous le chapiteau (il y avait encore une cinquantaine de personnes), chacun a pu continuer à faire connaissance,

à créer des liens et à échanger avec les agriculteurs. Ils ont pu nous raconter leur travail, et aussi les défis qu'ils doivent affronter: l'astreinte liée à l'élevage, la solitude parfois, les contraintes administratives de plus en plus fortes, l'évolution du climat, la transmission du patrimoine, un sentiment d'incompréhension de la société, et depuis quelques années l'épée de Damoclès que représente la prédation. Ce risque d'attaque des loups sur les troupeaux est vécu très difficilement (la bergerie où se déroulait le repas avait subi deux attaques de loup les jours précédents). Pour tous, une belle journée de prière, d'amitié, de partage.

Chacun est reparti heureux de cette belle journée, de ces beaux moments de partage. Nul doute qu'il y aura une suite.

Un grand merci à Tanguy qui accueillait sur la ferme, ainsi qu'à tous les organisateurs, à tous ceux qui ont prêté du matériel (chapiteaux, chaises, tables...), à ceux qui sont venus aider à préparer la veillée et à ceux qui sont restés pour ranger après le repas.